

平成27年度 金砂健児の集い(総会・懇親会)報告

平成27年度の東京秋工会総会・懇親会は11月7日(土)午後12時半からアルカディア市ヶ谷(私学会館)に於いて、来賓18名、会員他100名が出席し盛大に開催されました。今回は東京秋工会創立75周年記念総会になります。

「総会」

地主勝己副会長(S37C)による開会の辞に続き、嵯峨勝氏(S43M)の音頭で全員による校歌斉唱があり、秋工同窓会前会長 太田光重氏 及び東京秋工会会員で昨年度総会以降にご家族などからご逝去の連絡があった加藤勇一氏ほか7名の方々へ全員で一閃間の黙祷を捧げました。



校歌斉唱

【三平俊悦会長挨拶】

三平会長挨拶では、今年創立75周年となった東京秋工会総会に出席のお礼がありました。このところ若い人の参加が少なくなっている現状に対して、会員からの情報提供の依頼がありました。



【会務・会計報告、来年度活動方針・予算・役員選出】

佐々木幹事長より会務・会計報告、小野鐵雄監査役より、監査報告が行われました。

【西校長挨拶】

昨年に続き今年も秋工ラグビー部が秋田県大会決勝で敗れ花園出場を逃したことに對して申し訳ない。来年は全国一を目指すので引き続き支援をお願いしたい。駅伝は昨年に続き京都の全国大会出場を決め、好成績を期待する。



母校生徒は文化面でもメカクラブレーシング班が日経新聞のトップ記事に取り上げられる活躍をしております。スポーツ・文化ともに応援していただきたい。

【来賓挨拶】

富樫博之衆議院議員(S50M)は、秋田県の少子高齢化について、現在103万の県人口が今後さらに減少してゆくことについて、地方創成を推進して行きたい。

秋田県東京事務所所長牧野一彦氏はこちらも秋田県の人口減少問題に触れ、確実に減少することを現実としてとらえ、小学生学力テスト全国トップ、70歳以上の働いている割合が全国一など、少数精鋭で行きたい。

同窓会本部会長工藤嘉範氏は、10月25日にブラジルにも行き秋田県人会で秋工同窓生にも会うことができた。ラグビー部が今年創立90周年、陸上競技部が100年になるということで支援を依頼されました。

【特別講演】「水素社会への挑戦～未来を拓く金砂健児」

母校から招待したメカクラブレーシング班 高橋晃己君と進藤直君による講演がありました。

今年5月4日に秋田県大潟村で開催された2015WEM燃料電池部門では、大学や一般企業をpushし秋工レーシングFCが一位となりました。次世代に向けた低炭素な社会を構築するため活動している学校・家庭・市民団体・NPO・企業などの団体に贈られる「低炭素杯2014」では全国1,620団体からファイナリスト41団体に選ばれ、「最優秀ソーシャライズン賞」を受賞しました。



高橋晃己君と進藤直君による講演

【記念講演】「秋工と土方巽」

1986年57歳で死去した秋工卒業生 舞踏家土方巽について、慶應大学アート・センター森下隆先生の講演がありました。

森下先生は、「文化による地方創成」として東京から秋田の活力を手助けしたいと様々な活動をしています。秋田魁新報に2011年から3年間にわたり「不世出の舞踏家 土方巽 秋田から世界へ」を毎週土曜日に連載しました。子供のころの写真や、秋工正門での写真、土方をモデルとした細江英公の世界的写真集「鎌鼬」(カマイタチ)の写真、土方と阿部定との写真などが紹介されました。



舞踏家 土方巽についての講演

「懇親会」

【初参加者の自己紹介】

石井信夫氏(S48M)、坂下誠光氏(S48M)、廣島徹氏(S49H) 3名の初参加者の自己紹介がありました。

【余興】

詩吟同好会の皆さんによる「川中島」が吟じられました。

民謡同好会有志、山形俊男氏(S39M)、三味線 三浦晃氏(S37M)、尺八 鈴木彦之氏(S31M)、嵯峨良平氏(S43E)による「秋田酒屋唄」と、三浦氏の津軽三味線弾きがありました。

声優・歌手の近江知永さん(来賓の雄物川高校同窓会関東支部 近江彰理事のお嬢さん)によるアニメソングが歌われました。佐々木幹事長の奥様喜久恵さんとお仲間による色鮮やかな琉球舞踊「メンソーレ沖縄」「四ツ竹」がありました。

続いて福引きがあり、当選者には豪華賞品が手渡されました。(賞品は秋田のお酒やお菓子など幹事が心を込めて秋田のアンテナショップから選り購入したものです。)「秋工健児」「ラグビーの歌」を全員で歌いました。

【中締め】

16時過ぎ、顧問 高橋陽之助氏(S31Y)による中締めとなりました。

【2次会】

その後多くの参加者は別会場での2次会に参加しました。

◆ 記事

赤川 均 (昭和41年電気科卒)
東京秋工会 副幹事長

2015年総会ハガキコメント

※平成27年度の総会・懇親会出欠ハガキに書かれたコメントのご紹介です。

- 田口 富雄 昭20治 以前出席していましたが、歩行不便、残念ながら欠席、皆さんによるしく。
- 原田 秀雄 昭25機 いつも送られる会報を楽しそうに見ています。認知症になり、外出も一人ではしなくなっていますので出席はご遠慮させていただきます。これからもよろしくお祈りします。(長女 みどり)
- 酒井 志郎 昭27治 体調を崩して静養しておりますので今回は欠席します。
- 千田 耕蔵 昭26探 体調不良のため出席出来ません。よろしくお祈りします。
- 原田 禮悦 昭27機 立派な会報感謝しております。会の益々の発展を期待しております。八十路に入り晴れがましい席は苦痛のため総会は欠席いたします。
- 民谷 好治 昭27建 立派な会報を…。編集の皆様ご苦労様です。老齢などの事情で総会欠席すみません。残念です。
- 菊地 貞三 昭27土 故伊藤好三先生の事、懐かしく思っています。
- 小玉 七朗 昭27治 一時期不在で遅くなりました。申し訳ございません。
- 三浦 昭鎧 昭28電 幹事さんご苦労様です。
- 大島 鎌三 昭29化 地主さんの「私の秋田弁ライフ」を愛読しておりました。とても面白かったです。乞うリバイバル記事!!
- 平野 寛 昭29機 お世話になります。今後もよろしくお祈りします。
- 佐々木 武 昭29機 80才になりました。今後も宜しくお祈りします。
- 大友 哲夫 昭29電 高齢に付き退会いたします。大変お世話になりました。東京秋工会の益々の発展を祈ります。
- 小助川 静男 昭30電 ご案内感謝申し上げます。小用で欠席します。東京秋工会の盛況を祈っております。
- 佐藤 久悦 昭31機 都合悪く欠席します。総会並びに東京秋工会創立75周年を祝す。
- 小松 義武 昭31機 老老介護のためなかなか外に出かけることが出来ず、今回出席し皆さんの元気をもらいにいきたいと思っております。幹事の皆様いつも御苦労様です。
- 土田 進一 昭31電 所用が重なり返事が遅れました。残念ながら今回は失礼いたします。皆様のご健勝をお祈りいたします。
- 播磨 源二 昭31電 秋工ROB関東支部の新人歓迎会への出席大変ありがとうございました。又秋工R90周年の記念式典へ出席されますか(9/12)? 宜しく。東京秋工会総会ご準備ご苦労さんです。
- 高橋 陽之助 昭31治 東京秋工会役員皆さまのご活躍に感謝しております。総会が楽しみです。
- 大塚 廉造 昭32化 毎年「会報」を送っていただき感謝申し上げます。Vol22創立110周年、Vol23 75周年共に興味を持って読ませて頂きました。特に東京秋工会75才は私の年と重なり大切に所持しておこうと思っております。編集幹事の皆様に心から敬意を表します。
- 伊東 喬 昭32機 会報を毎回楽しみに見えています。
- 伊東 喬 昭32機 役員の皆様いつも準備等でお世話になり有難うございます。秋工ラグビー部どうしたのですかね。さびしいですね。
- 廣田 栄次郎 昭32建 今年は秋田と同級会(喜寿の会)集合、来年は東京秋工会へ出席したいと思います。
- 富田 鉄人 昭32電 金砂KANASAのご送付恐縮の至りです。75周年号の読み応え圧倒されました。役員のご支援のおかげです。方々ご苦労さまです。
- 加賀谷 久司 昭33土 49回東京秋工会ゴルフコンペは都合により不参加いたします。
- 田中 文章 昭33建 会長はじめ役員スタッフの皆様にご敬意と感謝を申し上げます。会員の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。
- 佐藤 昇 昭35探 残念ながら残された時間が少なくなり現在在宅で看ています。ベッド上の生活になりました。癌が湿潤し薬効空しい限りです。(妻)
- 佐藤 孔宏 昭36電 毎週土曜日は用事が入っている為出席出来ません。(平成28年7月1日ご逝去)
- 池田 進 昭35機 池田 護 昭36機 1.昨年三平会長の計らいで55年振りに伊東政之助氏に会

平成27年度 金砂健児の集い(総会・懇親会)報告

うことが出来ました。ありがとうございました。 2姉(80才)の訃報があり喪に服しております。 3.加藤幹事(M36)に宜しく伝えて下さい。加藤幹事 頑張ってください! M36代表して! 永年幹事!

- 大友 孝義 昭36電 幹事の皆様いつも大変ご苦労様です。地域行事のため参加できませんのでよろしくお祈りします。
- 大竹 克 昭37電 住所を新表示に変更願います。いつも東京秋工会会報を送っていただきありがとうございます。
- 小林 誠一 昭37 いつも大変苦労されておられることと思います。会報、総会ともマンネリ感を感じております。一工夫していただけたらと思います。
- 佐藤 靖男 昭37機 誠に残念ながら今年も行事が重なり欠席します。駅伝の活躍が話題になりそう。ラグビーの復活に期待します。KANASA、興味深く完読しました。特に「学制改革」の記事を読み、そうだったのかと合点しました。
- 渡辺 幸作 昭37機 残念ながら今回も中学校の同期会とか合点してしまい不参加にさせていただきます。会のご盛況をお祈りいたします。
- 小松 健 昭37機 「歴史マニア同好会」等があれば是非参加したいと思っております。
- 石田 久 昭37電 御苦労様おかけします。宜しくお祈りします。
- 小野 実 昭37電 準備、案内有難うございます。KANASA楽しく拝見しました。
- 鎌田 国雄 昭37土 私事のため今回は欠席させていただきます。
- 佐々木 富夫 昭37土 事務局的なご役員ご苦労様です。
- 菅生 喬 昭37治 10月23日(金)秋工ゴルフ会参加します。
- 宮越 敏光 昭38建 よろしく。
- 堀 健市 昭38建 残念ですが体調不良の為、欠席します。
- 近藤 高志 昭39建 49回東京秋工会ゴルフ会欠席させていただきます。
- 藤田 昌博 昭39建 役員の皆様いつもお世話になります。御苦労さまです。行事重なり欠席します。
- 柏崎 清一 昭39電 突然、会報が送られて来てびっくりしました。東京秋工会の益々のご発展をお祈り申し上げます。
- 角田 昭夫 昭40化 秋田で10/8にS40卒工業化学科の50年振りの同級会を開く故、今回の東京秋工会には不参加させていただきます。
- 武藤 勝 昭40機 いつもお世話になります。宜しくお祈りします。
- 相馬 洋悦 昭40建 東京秋工会75周年をお祝いし、会の益々のご発展を期待いたします。
- 石山 貴志夫 昭40建 御盛會祈念いたします。
- 鈴木 清一 昭41電 この時期は叙祝祝いの会合と重なりますので、出席するのが難しいのです。
- 坂本 薫 昭42電 お手伝いしたいのですが、自営のため土曜日仕事しておりますのでしばらくは無理と思っております。それまでよろしくお祈りします。9月22日に秋田市にて42年電気科B組の同窓会を15人参加で行いました。
- 山平 鈴男 昭43化 久しぶりでお会いする人もいるため、マイクボリュームをちょっと下げるか会話タイムを持てるようご検討下さい。
- 北嶋 正治 昭43化 東京秋工会創立75周年喜びたいと思っております。KANASA Vol23で終戦前後の秋工について初めて知ることができました。知らないことがまだまだ有りそうで今後も期待しています。
- 北埜 博 昭44建 体調すぐれず、又皆さまにお逢いできる事が有ります様盛會をお祈りいたします。
- 鈴木 巖 昭48機 船木さんとの関係から、出席すべく業務調整しましたが叶わず止む無く欠席となります。

